

生中通信

第7号【令和7年12月2日】 生駒市立生駒中学校 校長 中井一郎
「優しく豊かな心を持ち、自ら考え行動する主体性のある生徒の育成」

2年生 職業体験へ

11月11日(火)、12日(水)の2日間で、2年生は職業体験を実施しました。

市内のスーパー・給食センター、美容院、図書館、郵便局、病院、保育園など、さまざまな事業所に行かせていただき、学校ではできない「勤労」という貴重な体験をさせていただきました。

2年生の教員が見て回る中、どの生徒も真剣な表情で、一所懸命に働いていました。また、普段とは違う責任感や緊張感を感じているようでした。

職場の皆さんからも、優しく、大切に指導していただいたようで、本当にありがとうございます。生徒にとって、将来に向



て、重要で素晴らしい体験になりました。

学校に戻ってからは、お世話になった方々へ感謝の気持ちを手紙にして、各事業所にお送りします。現場でしかできない貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

一つ一つの体験や経験が、生徒の皆さん的人生にとって必ずプラスになると思います。

地域の皆様と「花いっぱい活動」✿

11月12日(水)午前中に、学校の花壇に花を植える「花いっぱい活動」を実施しました。3年生が三者懇談、2年生が職業体験でしたので、なでしこ学級の1年生と教職員、地域ボランティアの皆様と一緒に協力して作業しました。

きれいな花を何種類も植えましたので、校門から昇降口にかけて、花がいっぱいになり、素敵な環境になりました。チューリップの球根も植えましたので、春には美しい花が咲き誇



ることでしょう。皆で和気あいあいとした雰囲気で作業を進めることができました。きっと登校してくる生徒の皆さんとの気持ちを和ませてくれると思います。

活動に参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。今後もご協力を願います。

誰もが気持ちよく過ごせる生駒中学校を築いていきましょう！

避難訓練 シェイクアウトいこま!!

11月5日(水)、今年度2回目となる避難訓練を、シェイクアウトいこまと連動し、地域の方々と一緒に行いました。避難経路の確認や水消火器を使用した消火訓練も実施し、命を守る行動について学習しました。

地域の皆さんのが本校の避難訓練に参加されるのは3年目になります。体育館で地域ごとに集合された後、運動場に集合した全校



生徒の様子を見ていただきました。その後、防災コンテナの中の確認をしたり、体育館に新設された空調設備(エアコン)の使用方法の説明を聞いたりしてくださいました。

今後も、地域の方々と防災教育について学ぶ機会をつくるつもりです。

保護者の皆様へ

いよいよ12月になり、2学期も残り少しになりました。2学期は学校行事が多く、たいへんご理解とご協力をいただきましたことに感謝を申し上げます。

12月17日(水)からは三者懇談を予定しています。日頃、感じられていることをお聞かせいただく機会になりましたら有り難いです。

よろしくお願いいたします。

